
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成３０年度 学級担任等職員一覧 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成３０年度 第８８回入学式、 

６年生在校生代表の務めを立派に果たす 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

今年の目標をしっかりと立てることができていますね。リーダーとしての自覚をもち、「チーム深町

小」をしっかりと引っ張っていってくれると期待が大です。リーダーの６年生のみなさん、これからもお願いします。 

校 長 針尾 泰久  たんぽぽ１組 木下 政幸 

教 頭 坂本 憲治 たんぽぽ２組 内山 美規 

教 務 児玉 伸一 １年１組 谷﨑 由佳 

専 科 麻生真奈美 １年２組 安達 初美 

専 科 瀧口 繁昭 ２年１組 沖田 清隆 

栄 養 三好 志乃 ３年１組 吉竹 敦 

養 護 外枦保香菜子 ４年１組 溝口 麻希 

校務員 髙田 邦宏 ５年１組 堀尾 亜以 

事 務 内田 宏美 ５年２組 西山 敏恵 

事 務 新治 淑子 ６年１組 迫川 和則 

介助員 野見山栄子  新採指導 髙田知加子 

育児休暇 上坂 純子  

学校だより 深町小学校 

 

文責 校長 針尾泰久 

学校教育目標 

「豊かな人間性をそなえ、主体的で 

確かな実践力をもつ 児童の育成」 

 ４月６日（金）の始業式、体育館に整列した２年生から６年生ま

での子どもたちの態度は、とても落ち着いていました。しっかりと話

を聞く態度、とても素晴らしく、「深町っ子」のよさを感じたところ

です。 

４月１１日（水）、元気のよい４０名の新１年生が「チーム深町小」

の仲間になりました。 

全児童数２２５名、１０学級で今年度のスタートです。教職員一同、

皆様の期待に応えられるよう「チーム深町小」として一致団結し、全

力を尽くす所存です。本年度も、学校と家庭と地域との連携を密にし

て、よりよい教育環境の中で、よりよい教育活動を行っていくよう努

めてまいります。保護者及び地域の皆様方の温かいご理解とご支援の

ほど、よろしくお願いいたします。 

３つの花を、大きくさかせましょう。 

 始業式では次の３点について話をしました。 

１つ。深町小学校は「チーム深町小」です。６年生をリーダー

として生活していきます。「うれしかったこと」、「楽しかったこ

と」、「悲しかったこと」、「困ったこと」など、みなさんがお家の

人に話をしたり助けてもらったりするように、学校でも先生や友

達、上級生のお兄さん、お姉さんにも話し、互いの気持ちを感じ

合うことができるようにし、「思いやりの花」を咲かせていきまし

ょう。２つ。深町っ子は、大変元気な子どもが多いと聞いていま

す。元気の源は、やはり、「早寝」、「早起き」、「朝ご飯」をしっか

りと食べることです。また元気よく体を動かすことです。 しっ

かりと体を動かし、「元気の花」を咲かせていきましょう。３つ。

学校は、みなさんが勉強をがんばるところです。学習時間は、「今

日の学習のめあては何か？」「どのようにしたら解決できるか？」

など見通しをもって学習に取り組みましょう。そして、「こんなこ

とがわかるようになった」、「学ぶって楽しいね」と「学びの花」

を咲かせていきましょう。校長先生も含めて、深町小学校の先生

たちみんなで、「みなさんに学ぶ楽しさを味わうことができるよう

に」頑張っていきます。 

きっと深町っ子は、３つの花を大きく、立派に、素敵に咲かせ

てくれるだろうと思います。保護者の皆様、ご支援・ご協力をよ

ろしくお願いいたします。 

〇入学式はもじもじしないでできたのがよかった。去年の６年生はこんなにいっぱい働いていたの

だと思った。だから、私はその６年生のようにがんばりたい。 

〇去年の６年生は、毎日学校のことを見てくれていたと思うと６年生はすごいと思った。今度は、

私たちが１年生の世話をしたり、深町小のリーダーとして「６年生ありがとう」と声をかけてもら

えたりするような６年生になりたい。 

〇最上級生はみんなをまとめることなどいっぱいあるけど、あきらめないで、すてきなリーダーに

なれるようにがんばりたい。 

〇行事、やらなければいけないことがとても増えたと思う。去年の６年生はとてもすばらしいと思

い、私も去年の６年生のようにすばらしい６年生になりたいと思った。 

４月１１日（水）、本校第８８回入学式が行われました。

入学式の準備のため、前日は全学年で学校中を丁寧に掃除

し、ピッカピカに仕上げました。式には在校生代表として

６年生が出席をしました。６年生は、歓迎の言葉をやさし

く笑顔で、しかも、新１年生の心に届くように、温かみの

ある言葉で伝えることができていました。また学校紹介を

イラストを使ったり、実際に演技・演奏をしたりするなど

様々な表現方法でしっかりと伝えることができました。そ

の様子に来校された方から「すばらしい６年生ですね。」と

お褒めの言葉をいただきました。うれしいですね。 

入学式を終えた後の 

６年生の思いや考えです。 

 


